



Vente Yaracuy rechaza hechos violentos promovidos por el régimen hacia los yaracuyanos

(San Felipe 15/03/2019) Desde la Dirección Ejecutiva Estatal de Vente Venezuela en Yaracuy repudiamos los hechos violentos que se desarrollaron en distintos municipios de la entidad. El pasado viernes 08, sábado 09 y Domingo 10 de Marzo, por grupos parapoliciales autodenominados “Colectivos” junto a efectivos de seguridad del Estado atentaron en contra de los ciudadanos yaracuyanos después de las diferentes protestas por la falla en el servicio eléctrico; situación que generó un caos total para los ciudadanos, no sólo en el estado, sino en todo el país.

Asimismo queremos denunciar la situación ocurrida a nuestra afiliada y coordinadora del municipio Arístides Bastidas, Nancy Palacios, quien fue víctima de hechos vandálicos. Un grupo de “colectivos” armados, acudieron a su vivienda en horas de la noche, a bordo de un camión 350, color azul quienes luego de vociferar una serie de ofensas y amenazas en su contra, propinaron 4 disparos contra su residencia y arrojaron alrededor de 20 botellas ocasionando miedo a sus familiares, quienes en resguardo presenciaron el ataque. Todo esto luego del cacerolazo que realizaron los vecinos del sector, donde se acusó de ser ella la responsable, junto a otros dirigentes de organizaciones políticas y fundaciones en ese municipio como lo son: Andrés Mateus, Franklin Montero, Juan Suárez y Raúl Tovar, quienes también han sido amenazados incluso por efectivos de seguridad.

Repudiamos asimismo las detenciones arbitrarias como las de Miguelangel Delgado, defensor de los derechos humanos, miembro de la Fundación Venezolana para la Ciudadanía e Integración (FUCIT), quién fue detenido el pasado 10 de marzo, en horas de la noche por efectivos de la Dirección de Inteligencia y Estrategias Preventivas (DIEP), siendo procesado por cargos de posesión y tráfico de armas, agavillamiento, entre otros.

Estás acciones claramente representan una violación a los derechos humanos de los venezolanos. Es evidente la naturaleza criminal de quienes hoy lideran este régimen; las mafias.

Responsabilizamos a los efectivos de seguridad del estado y a los colectivos que operan en los 14 municipios, quienes son los autores de todos estos hechos, por



cualquier cosa que pueda ocurrirle, no sólo a nuestra coordinadora, sino a todos los que adversamos al régimen.

Esto que hoy ocurre en Yaracuy, es una muestra de lo que vive todo el país. Cada minuto cuenta para los venezolanos, quienes necesitamos apoyo internacional para derrotar de manera definitiva a las mafias que hoy usurpan el poder, pero eso solo podrá ser posible de aplicar el Artículo 187, #11 establecido en nuestra Constitución.

San Felipe, 15 de Marzo del 2018.